

Pengurus Komunitas SETAPA Beraudiensi ke Kantor Pemerintah Kabupaten Bandung Barat (KBB)

Jumari Haryadi - BANDUNGBARAT.INDONESIASATU.ID

Jan 29, 2022 - 05:55



Tiga pengurus SETAPA yaitu Sobirin (wakil ketua), Hamdani (humas), dan M. Nur (ketua) berfoto bersama Kabid Kebudayaan Disparbud KBB Usup Suherman saat beraudiensi pada Senin (24/01/2022) - (Sumber : SETAPA)

Bandung Barat – Tiga pengurus komunitas Seni Tatar Parahyangan (SETAPA) yaitu Muhamad Nur atau M. Nur (Ketua), Drs. Sobirin (Wakil Ketua), dan

Hamdani (Kepala Hubungan Masyarakat - Humas) beraudiensi ke Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) Kabupaten Bandung Barat (KBB). Mereka diterima masing-masing oleh Kepala Bidang (Kabid) Kebudayaan Disparbud KBB Usup Suherman, S.Sn., M.Si., dan Kepala Bidang Ekonomi Kreatif Disparbud KBB Hanny Nurismandiyah. Senin (24/01/2022).

Dalam siaran pers yang diterima redaksi hari ini (Jumat, 28/01/2022), Kepala Humas SETAPA Hamdani mengatakan bahwa tujuan mereka beraudiensi ke Disparbud KBB adalah menindaklanjuti surat legalitas SETAPA yang telah terdaftar secara resmi pada 25 Februari 2021 lalu dengan nomor pendaftaran 432.2/19/07/B/II/DISPARBUD. Mereka ingin membicarakan tentang program kerja SETAPA sekaligus meminta informasi terkait program kerja Disparbud KBB sehingga nantinya bisa bersinergi.

Pertama, ketiga pengurus SETAPA tersebut berkunjung ke Bidang Kebudayaan yang diterima langsung oleh Kabid Kebudayaan Disparbud KBB Usup Suherman, S.Sn., M.Si. Kedatangan para seniman tersebut disambut hangat. Pada kesempatan tersebut Usup mengatakan bahwa pihaknya sangat mendukung keberadaan SETAPA dan berharap agar ke depannya akan lebih bersinergi dengan Pemerintah KBB.

Usup menambahkan bahwa pihaknya ingin bekerja sama dengan SETAPA agar seni dan budaya di KBB lebih berkembang, "Tentunya bukan hanya berkembang hanya di Kabupaten Bandung Barat saja, tetapi bisa lebih maju lagi sampai ke tingkat nasional."

Ketua SETAPA pun berterima kasih atas sambutan positif yang diberikan Disparbud KBB dan berharap bisa bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Bandung Barat. M. Nur juga menyampaikan aspirasi para seniman agar Pemerintah KBB menyediakan ruangan untuk galeri lukisan dan ruangan untuk sekolah seni atau kursus seni rupa.

"Kami ucapkan terima kasih atas sambutan yang baik ini. Kami berharap dengan keberadaan SETAPA mudah-mudahan bisa membantu program Pemerintah Kabupaten Bandung Barat, khususnya di bidang seni. Kami juga berharap Pemerintah KBB bersedia menyediakan ruangan untuk memajang karya para pelukis dan ruangan yang bisa dipakai untuk kegiatan sekolah seni atau kursus seni rupa," ungkap M.Nur penuh harap.

Setelah berbincang-bincang dengan hangat, Hamdani berkesempatan mengadakan atraksi menggambar cepat secara langsung (on the spot) dengan membuat sketsa wajah Kabid Kebudayaan Disparbud KBB. Wajah Usup pun menjadi objek drawing Hamdani. Hanya beberapa menit wajahnya sudah berhasil digambar, lalu sketsa tersebut diserahkan oleh Hamdani sebagai cinderamata dari SETAPA.



Kedua, pengurus SETAPA berkunjung ke Bidang Ekonomi Kreatif yang diterima langsung oleh Kepala Bidang Ekonomi Kreatif Disparbud KBB Hanny Nurismandiyah. Menurut Hanny, SETAPA lebih tepat berada di bawah pembinaan Bidang Ekonomi Kreatif karena kegiatan melukis termasuk aktivitas yang memerlukan kreativitas.



Lebih lanjut Kabid Ekonomi Kreatif Disparbud KBB tersebut menjelaskan bahwa pada Maret 2022 yang akan datang ada beberapa kegiatan dari Bidang Ekonomi Kreatif. Juga pada Juni 2022 mereka akan menggelar acara Festival Bunga. Hanny berharap anggota SETAPA ikut terlibat di dalamnya dengan memamerkan karya lukisan berupa objek bunga sesuai dengan tema kegiatan.

Kabid Ekonomi Kreatif Disparbud KBB tersebut menambahkan bahwa ia ingin di ruangnya ada mural tentang kegiatan Ekonomi Kreatif sehingga terkesan lebih

indah dan informatif. Selain itu Hanny juga berharap ada anggota SETAPA yang mau melukis pemandangan Bandung Barat untuk dipajang di kantor Pemerintah Kabupaten Bandung Barat.

“Semoga SETAPA maju terus dan bisa berkembang di KBB,” pungkas Hanny.
(JH)

Editor: JHK